

## **Konstituierende Sitzung des neuen Verbandsgemeinderates**

Am 8.7.2024 fand die konstituierende Sitzung des neuen Verbandsgemeinderates statt. Diese begann mit der Verpflichtung der gewählten Ratsmitglieder. Die Liste der Gewählten können Sie unter den amtlichen Bekanntmachungen der Verbandsgemeinde nachlesen. Nach der Verpflichtung der Ratsmitglieder konnten diese die ersten entscheidenden Wahlen tätigen. Hierbei handelte es sich um die Wahl der Beigeordneten der Verbandsgemeinde. Gewählt wurden insgesamt drei ehrenamtliche Beigeordnete. Erster Beigeordneter bleibt Werner Merkenich. Als zweiter Beigeordneter wurde Karlheinz Schmalz, der frühere Ortsbürgermeister von Waldesch ins Amt gewählt. Zum dritten Beigeordneten wurde Klaus Frevel gewählt, welcher in der vorangegangenen Ratsperiode als Fraktionsvorsitzender der SPD tätig war. Alle Beigeordneten wurden in der Sitzung vereidigt. Mit den Tagesordnungspunkten 3 bis 6 folgten weitere Personenwahlen für Gremien in der neuen Ratsperiode. Dazu gehört ein Vorschlag der Verbandsgemeinde für die Vertreterin des Landkreises Mayen-Koblenz in der Regionalvertretung der Planungsgemeinschaft Mittelrhein-Westerwald. Hierfür erhielt ich selbst das Vertrauen. Zudem wurde ein Vertreter für den Kreis Seniorenbeirat des Landkreises Mayen-Koblenz aus der Mitte der Verbandsgemeinde gewählt. Dieses Amt wird auch in dieser Periode der bisherige Vertreter Manfred Frickel übernehmen. Als sein Stellvertreter wurde Ralf Dötsch benannt. Zudem wurden Vertreter für die Bürgerstiftung und die Ökostiftung der Verbandsgemeinde aus den Reihen der Fraktionen gewählt. Nach diesen notwendigen Personalwahlen ist der Verbandsgemeinderat direkt in die Sacharbeit eingestiegen. So gab es Vergaben, beziehungsweise Aufträge zu beschließen. Darunter fielen die Ersatzbeschaffung eines Dreiseitenkippers für unseren Landschaftsschutz, eine Erweiterung der PV-Anlage auf der Sonnenringhalle Löff und ein Auftrag für Kanalsanierungsarbeiten. Im nichtöffentlichen Teil galt es Personalentscheidungen zu treffen.

Kathrin Laymann  
Bürgermeisterin